
2025〜2026年度

滝川ロータリークラブ

会⻑  髙橋 賢司

■ 例会⽇：毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場：ホテル三浦華園
■ 住 所：滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話：(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755
■ メール：takikawarc@gmail.com
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告（⼭本 充 幹事）
① 芦別・砂川・羽幌ＲＣから挨拶状・会報・活動計画書等が届

いています。② 旗の波運動が明日午前7時50分より行われます。

③ 平和構築と人権擁護ライブ配信視聴事前登録のQRコードが届

いています。④ 上期の会費納入案内を送付しました。

委員会報告‧会員情報等
〇池田親睦委員長：木曜フォーラムおよび創立記念例会の案内

〇山口ニコニコＢＯＸ委員長：２件の会員情報の発表

〇桜井クラブ管理運営委員長：会員名簿と活動計画書の完成報告

伝達式（鈴⽊ 忠男 会員）
ロータリー財団より、鈴木忠男会員へ６回目のマルチプル・ポー

ルハリスフェローが授与されました。おめでとうございます。

ガバナー補佐挨拶 沢⽥ 広志 様
玉井ガバナーは、「Revival（リバイバ

ル）～原点に立ち返り、未来への繁栄へ

～」の地区テーマのもと行動指針を示さ

れました。そして、「Unite for Good

（よいことのために手をとりあおう）」

のメッセージのもと、「地区内のクラブ

と会員一人ひとりが手を取り合い、未来に向けて新たな一歩を踏

み出しましょう」と呼びかけております。私も、ガバナー補佐と

して地区が第２グループ内の各クラブへ応援・支援すべく、橋渡

しが出来るよう努めて参ります。第２グループの芦別・赤平・砂

川そして滝川ＲＣは、十勝岳連峰が源流となる「空知川」で繋が

っている一つの地域としてのグループです。一つになるよう、多

くのことを共有して参りますので宜しくお願い致します。

前回のプログラム [ ガバナー公式訪問 ]

－ 2025-2026年度国際ロータリー第2510地区
ガバナー ⽟井 清治 様 －

【理事会担当例会】

玉井清治ガバナーより多く

のメッセージをいただきま

した。特に、ロータリーの

課題は“会員増強”の一点

であり、クラブが永続的に

繁栄するには人を入れてい

かないとならない。一人で

も多く入会することで今ま

で以上にクラブが活性化す

ることを熱く語っておられ

ました。また、前日に訪問

されたという『そらぷちキ

ッズキャンプ』に大変感銘を受けられ、「百聞は一見に如かずで

した。この本当に素晴らしい施設と滝川ＲＣの取り組みを、地区

内にとどまらず全国に紹介したい」と仰っていただきました。

10/11-12に函館にて開催される地区大会では“型にはまらない大

会”を企画していることを朗らかに話される玉井ガバナー。ゲス

トの石野真子さんに会いに、ご当地グルメであるラッキーピエロ

のハンバーガーを食べに、皆さんぜひ共に参加しましょう！

第3回クラブ協議会
例会前に開催されたクラブ協議会では、

三役・理事・各委員長より本年度の活動

計画に基づき説明・発表があり、最後に

玉井ガバナーより講評を頂戴しました。

＼(^o^)∕ニコニコBOX報告（敬称略）

⽟井 清治  沢⽥ 広志  番場 優   髙橋 賢司  畠⼭ かおる

⼭本 充   ⼊井 浩樹  安達 晃幸  ⽯黒 安雅  熊⾕ 美由紀

桜井 寿紀  ⽥端 千裕  庭野 義弘  ⼭岸 穣   ⼭崎 修

⼭根 幹⽣    ☆本⽇もありがとうございました☆

 （本⽇合計87,000円∕累計195,000円）

編集∕クラブ会報委員会  発⾏⽇：令和7年07⽉11⽇

出席報告   7⽉10⽇

会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

82名 1名 7名 58名 24名 73%

■ゲスト ： ⽟井清治ガバナー、沢⽥広志ガバナー補佐、

番場優地区幹事

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆⽶⼭： ⾼⼭訓正（本⽇合計14,000円∕累計14,000円）

◆財団： ⾼⼭訓正（本⽇合計14,500円∕累計14,500円）

第3456回 例会報告 令和7年7⽉10⽇（⽊）

会⻑挨拶
本日の例会は、国際ロータリー第2510地区、玉井ガバナー、沢田第2クループガバナー補佐、番場地区幹事をお

迎えしてのガバナー公式訪問例会です。滝川ロータリークラブを代表して心から歓迎申し上げます。10時半から

公式訪問の行事があり、クラブ協議会にもご出席いただき、様々なご示唆、またお褒めの言葉をいただき感激し

ているところでございます。これに甘んじることなく今年度のテーマを踏まえてしっかりと取り組んで参りたい

と思います。地区研修・協議会で玉井ガバナーから、「ロータリーがこれからも活気とインパクトを維持・発展

するためには、一にも二にも三にも会員増強が重要」とのお話がありました。今年度は先週３名の新会員の入会

式を行い83名でのスタートとなりました。油断することなくこれからも会員増強に力を入れていければと思って

おります。ガバナーにおかれましては、68クラブを約四ヶ月で訪問するという非常にタイトなスケジュールの中、滝川クラブにお越し

いただきましたことに改めて感謝申し上げますとともに、今後ともご健康に留意されご活躍をいただきますようご祈念申し上げます。


